



8月りす組だより

2024年8月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

真夏の暑さにも負けることなく元気いっぱいにあそんでいる子どもたち、思い切り動いた後にシャワーをすると「気持ちいい！」という声が聞こえてきます。七夕や夏まつりなど季節の行事にも参加して夏を楽しんでいます。たくさんあそんで、いっぱい食べて、そして休息を取りながら体調の変化に気をつけていき、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・保育者や友だちと夏のあそびを思い切り楽しむ。
- ・食事や水分、休息を十分に取り、快適に過ごす。

～クラスの様子～

●運動あそび

室内では、平均台や巧技台などを使って体を動かして遊んでいます。子どもたちは、一人で上手に渡ったり友だち同士手を繋いでエスコートしたりして楽しんでいます。また「せんせいみて!!」「できるよ!」などとたくましい言葉も聞こえてきます。

●感触遊び

暑い日が続く外に出れない日が続いた為、室内で片栗粉や寒天を使い感触遊びを楽しみました！片栗粉に触れてみると「なんか変な感じがする」「ドロドロだ」とすぐに手を洗いに行きちょっと苦手な子もいました。寒天遊びは大人気!! コップに寒天を入れると「みてみて、きれいでしょ」「ジュースにしたの」とお友達と乾杯する姿が可愛らしかったです♪これからも、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

●とうもろこしの皮むきに挑戦!!

実際に持ってみると「重いね」「おおきいね」と色んな反応がありました。皮をむいていくと「むけないよ」「コーンが出てこない」と・・・力があるようで苦戦する姿もありましたが、保育者と一緒にむいてみると「すごい、コーン出てきた」「黄色だ」と笑顔に。終わる頃には「まだやりたい」と楽しめましたよ♪



今月の予定

- 1日(火) 避難訓練
6日(木) 身体計測



～夏祭り～

いつもとは違う雰囲気ワクワクしながら参加した夏祭り。魚釣り・ワニワニパニック・ひもくじ・うちわ工作の4つのコーナーを回りました。

金魚釣りでは「とれた～!」と嬉しそうに手に持ち、ワニワニパニックも大人気。何度も行い最後はピコピコハンマーを手放したくない子もいましたよ!!

盆踊りでは、特に「月夜のポンチャラリン」が好きなようで、嬉しそうに踊る姿が可愛らしかったです♪最後のジュースも「おいしいね」「おかわりしたいよ」とニコニコでした!

～お知らせ～

- ・ホクナリンテープを貼っていると水遊びはできません。登園時にお知らせ下さい。また、テープにお名前も記入をお願いします。
- ・シャワータオル準備ありがとうございます! タオルカゴに濡れた洋服を入れる袋も一緒にセットして頂きたいと思います。よろしくお願ひいたします!

※袋はビニール袋でもジップロックでも大丈夫です!